

Mardi 01 octobre 2013 de 20h à 21h30

« La place du père dans les familles modernes et son rapport à l'enfant »

BERNARD DE VOS,

Délégué général aux droits de l'enfant.

Résumé de la conférence :

« Un père n'est pas celui qui donne la vie, ce serait trop facile, un père, c'est celui qui donne l'amour ». Denis LORD, La violence des forts. Qui sont les pères? Où sont les pères? Que font les pères en 2013? Selon les réponses qu'il est possible ou pas de donner à ces questions, peut-on tirer des enseignements pour expliquer certaines réalités, certains comportements, certains problèmes des jeunes dans notre civilisation? Le Délégué général aux droits de l'enfant, proposera une réflexion sur la place du père, son rôle, ses absences, les différences entre père et mère.

Conférence ouverte à tous.

Conférence gratuite sur inscription par Tél. au 04/237.93.23 ou par email à arnaud.vergniole@provincedeliege.be

Lieu : Salle du Barbou (Quai du Barbou, 2 à 4020 Liège)

01 octobre 2013